

JOURNÉE DE RETROUVAILLES FRANCO-ALLEMANDES Hayange/ Beuren

Jeudi 12 juin, la classe de CM1 de Mme DE COL a accueilli les élèves allemands de Beuren, un village près de Trèves. Forts de leur partenariat de presque 27 ans, ils ont retrouvé avec plaisir les adultes et les enfants allemands qui choisissent d'apprendre le français en plus de leurs heures scolaires.

Chaque élève français avait choisi cette année d'avoir son propre correspondant allemand. Les élèves français étaient moins nombreux, certains avaient donc deux correspondants. Depuis le mois d'octobre, ils ont échangé par vidéos et par courriers avec pour thématique commune les contes. Les adultes s'étaient réunis au mois de novembre pour préparer l'année.

Avec beaucoup d'excitation, les élèves français ont accueilli leurs amis allemands et chacun a cherché son ou ses correspondant(s), grâce aux étiquettes sur les tee-shirts. Après un goûter à l'ombre des arbres de la cour, les élèves se sont assis et les adultes ont pris la parole pour remercier, rappeler l'ancienneté de ce partenariat et souhaiter aux enfants une belle journée avec leur(s) correspondant(s). Les élèves et adultes ont reçu de beaux cadeaux de la part de l'école de Beuren. Les élèves français ont alors dansé devant leurs amis allemands avant de leur proposé de les rejoindre. Un beau moment pour les enfants et adultes.



Ensuite, après une visite de l'école, chaque élève français a réalisé avec son ou ses correspondant(s) une production plastique sur le thème des contes, production qui sera présentée lors de l'exposition de l'école (sur les contes) le 27 juin.



Après un repas axé sur les plats régionaux (salade vosgienne, quiche lorraine), les adultes et élèves se sont rendus au Palace à Hayange pour profiter d'une représentation théâtrale « Schneewitchen » (Blanche-neige) en Allemand et Français. Les enfants ont beaucoup apprécié ce spectacle participatif préparé en amont dans les deux écoles. Les comédiens ont salué leur participation.



Après quelques jeux ensemble, il a fallu dire « auf wiedersehen » à nos amis allemands. Une bien belle journée pour tous ! Comme les adultes le leur avaient demandé, les élèves des deux écoles ont fait l'effort de rester toute cette journée avec leur(s) correspondant(s) pour jouer, parler.